



Acta de la Séptima Reunión del Diálogo Regional de Banda Ancha

Barcelona - España, 1º de octubre de 2013

A continuación se presenta un resumen de los temas y acuerdos de la reunión en la que participaron representantes de Chile, México, Perú y Uruguay:

I. El primer tema abordado en la reunión fue el proyecto de cable submarino presentado por Linda Corugedo-Steneberg, Directora de la DG Connect.D de la Comisión Europea. Al respecto, los participantes requirieron a la CEPAL que solicite a la Comisión Europea más detalles sobre dicho proyecto con el propósito de tener mayores elementos para definir los pasos a seguir.

II. El segundo tema, fue el uso de la banda de 450MHz para la masificación de la banda ancha en los países de la región. Al respecto, la CEPAL presentó el estudio encargado por los países del Diálogo, sobre las ventajas cualitativas y cuantitativas en el uso de la citada banda, particularmente en áreas rurales o de baja densidad poblacional, así como los avances tecnológicos y las cuestiones de normalización tanto en la UIT como en el 3GPP.

Los participantes solicitaron a la CEPAL profundizar el análisis, desarrollando estudios de caso con base en información que será provista por los propios países. En estos estudios de caso se deberán estimar los costos asociados al despliegue de infraestructura y los costos de operación para la provisión de los servicios utilizando esta banda en zonas seleccionadas.